
会 長 挨 拶 ： 松 尾  宏 

2024年12月19日   第2804回例会  

本日のプログラム 

次回例会日／会場 

次回プログラム予告 

親睦夜間忘年例会（オープン例会） 

1月9日（木）12：30～／三次商工会議所（ハイブリッド形式） 

ゲスト卓話：三次市長 福岡 誠志様 

2024年12月12日例会記録-第2803回-      12月19日発行：第21号〉  

 皆さん、こんにちは。 

 12月８日(日)に大田泰示さんを招いて「野球が好きになるディ！」を開催いたし

ました。８時15分にきんさいスタジアムに集合し、大変寒い日で雨も降りとてもグ

ランドでは野球教室はできない状態で、きんさいスタジアムの屋内練習場にて開催

いたしました。スタッフのミーティングを済ませ、準備にかかりましたがスムーズ

に終了しました。 

 ８時45分には少年野球チーム、塩町・川地・三和、八次、十日市、三良坂の４チーム約50名の選手

と保護者の方々が来られ屋内練習場に入られ、選手の皆さんはウオーミングアップされてました。中

には女の子の選手もおられました。 

 ９時45分から開会、私が歓迎の挨拶をし、福岡市長のご挨拶をいただきました。そして、曲と共に

大田さんが入場され大きな拍手が湧きました。この度、大田さんは16年間の現役選手を離れジャイア

ンツアカデミーのコーチとして再出発をされます。これまで野球教室に来ていただいているお礼と、

現役選手を終えられる節目ということもあり選手から花束贈呈をさせていただきました。大田さんの

コメントをいただき、現役を離れられることのさみしさと新たなコーチ職のギャップの不安な気持ち

が伝わり複雑な心境なのだろうなと感じたところです。 

 10時10分から野球教室を開始しキャッチボールグループ・守備グループ・打撃グループに分かれて

練習を行いその練習を見ながら大田さんが指導するというスタイルで選手もイキイキとした目で活発

に動いておりました。 

 11時40分に野球教室が終了し、青少年奉仕部会長の水越さんに閉会のご挨拶をいただきしました。

その後、試合球等を大田さんからチームに渡していただき各チーム記念写真をとり無事終了いたしま

した。 

 この度は大田さんの奥様、子供さん、ご兄弟、ご親戚の方々も来られ花を添えていただきました。

また、大田さんのお父様とお話をさせていただき「本人もこのような機会を喜んでおり、また来年も

声をかけていただくと喜んで来させていただく」と、言っていただきました。佐藤エレクト宜しくお

願いいたします。12時10分、予定通りの終了でした。 

 奉仕プロジェクト委員会石井委員長さん、児玉さん、お手伝いいただいた皆様、なんと言っても大

田さんのおじさまにあたられる石田さん、大変お世話になり有り難うございました。年内の行事が無

事終了し安心いたしました。 



委 員 会 報 告 

幹事報告：灘岡直隆  副幹事 

（ ）内はオンライン参加者数 

第2801回（11月28日）の出席報告 第2803回（12月12日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

42 31(1) 1 0 75.61％ 42 30(2) 12 71.43％ 

出 席 報 告 ： 浅 井 健 一  部 会 長 

【点 鐘】 松尾 宏 会長  【ソング】 「君が代」「それでこそロータリー」 

例   会   次   第 

・1月23日 新年家族例会 出欠表の回覧 

・吉舎RCより創立50周年記念式典及び祝賀会のご案内が届いておりますので、出欠表と詳細を回覧

いたします。 

≪来信文書≫ 

・社会福祉法人備北福祉会 障がい者支援施設ニューライフ君田：お礼状 

・天野会員（親睦活動部会） 

 来年１月23日(木)に三次グランドホテルにて新年家族例会の出欠を回覧した後、個別に確認させてい

ただきます。ぜひ、ご家族の方と参加をよろしくお願いいたします。それと、前年同様、景品のご協力

もよろしくお願いいたします。参加される会員さんは￥3,000-相当の景品を当日、お持ちくださいます

ようお願いいたします。 

 次週はいよいよ今年最後の例会です沢山の方々のご出席をお願いしご挨拶といたします。 

 本日も例会を楽しんで下さい。 

   スマイル                              計4､000円  

氏   名  内            容  

松尾 宏 

 

明山 晃映 

 

石田 光司郎 

 

 

 

石井 浩彦 

本日の総会、宜しくお願いいたします。前回の例会で皆出席御祝ありがとうございま

した。 

ニューライフ君田へのパソコン贈呈式の記事をお載せいただき、中国新聞広田様、

ケーブルビジョン林様、ありがとうございました。 

野球がもっと好きになるデイ！に石井委員長、水越部会長、児玉会員、そして会員の

皆さま大変お世話になりました。引退した選手に、このような機会を与えていただき

感謝しておりました。また、来年も呼んでいただきたいと言っておりましたので、よ

ろしくお願いします。 

先日の野球がもっと好きになるデイ！では早朝から出ていただいて大変ありがとうご

ざいました。屋内開催になりましたが父兄の方から良かったと言われました。児玉さ

んには何から何までお世話いただいて、ありがとうございました。 

S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  Ｓ Ａ Ａ 



プログラム：年次総会 

2025-26年度 理事役員 

会 長：佐藤 明寛会員    理事：児玉 敏宏会員 

会長エレクト：林 初幸会員  理事：明山 晃映会員 

副会長：柘植 雅寛会員    理事：石井 浩彦会員 

幹 事：灘岡 直隆会員    理事：高杉 將壽会員 

会 計：古永 雅則会員    理事：金本 尚也会員            

2024-25年度予算執行状況中間報告 

会計：中川 筆之会員 

青少年奉仕部会事業 大田泰示さん野球教室「野球がもっと好きになるデイ！」 

◇ 日 時 ： 2024年12月8日(日)10：00～ 

◇ 場 所 ： 電光石火きんさいスタジアム三次 


